



立志 鍛錬 協調

令和6年6月28日号

立三中

立川市立立川第三中学校  
Tachikawa Daisan J.H. School

だより

## Hand in Hand (手を携えて)

校長 今本 由美子

1学期も残りひと月を切りました。夏休みまであと少し、このところ、気温も湿度も高い日が続いていますので、最後まで健康に気を付けながら、日々の学習や諸活動に取り組んでいきましょう。

さて、6月の12日(水)から今年度1回目の放課後自習室、通称SSRを実施しました。昨年度の学年末考査前のSSRから、立川高校に「学習サポーター」の協力を呼びかけ、生徒の皆さんに来てもらっています。今回は、5日間で20名の立高生が三中生のテスト勉強のサポートに来てくれました。試験範囲の学習はもちろん、日頃の勉強の仕方や、受験に向けた準備についての質問などにも丁寧に答えてくれました。「また来ます!」と言って帰っていく生徒も何人もいました。今後も立高生によるSSRの学習サポートは継続予定です。今回は利用しなかったという人も、次回はぜひ申し込んでみてはいかがでしょうか?



7月には、東京女子体育大学と新たな「連携」が始まります。今回は図書館との連携事業です。11日(木)には2年生が、国語の授業で大学の図書館を訪れる予定です。また、希望者を対象として、大学の図書館を訪問して、本の貸し出しをしていただく企画もあります。夏季休業期間中には、立川三中の生徒に、大学の図書館を開放していただけることになりました。本の閲覧の他、自習室として使うことも可能です。ぜひ、豊富な蔵書と素晴らしい環境の中で、夏休み期間に読書や学習に取り組んでみることをお勧めします。(裏面もご覧ください。)



この他にも7月は、2年生の職場体験や3年生の「高校の先生から学ぶ会」など、地域の様々な事業所や学校などに協力をしていただいている活動が多く予定されています。「三中のために」と様々な形で協力してくださっている方たちへの感謝の気持ちを忘れず、また、私たちも、それぞれのできる形で地域の力となって、共に手を携え進んでいけたら、とても素敵ですね。



放課後自習室(SSR)の様子